

Acelerar el "Fast track"

Señor director:

Es una buena noticia que las autoridades pongan el foco en la inversión y, por lo tanto, en el crecimiento, tal como vimos en la Semana de la Construcción. Dada la estrechez fiscal, la única forma en que el país crezca, pasa por la participación del sector privado. Aún no tenemos el detalle de la propuesta del ministro Marcel en torno al fast track para poder saber qué proyectos de inversión estarían afectos y qué significa en la práctica este procedimiento.

Independientemente de lo destacable del esfuerzo, lo más relevante es avanzar en el tema de fondo: la permisología que sigue afectando a todos los proyectos.

CARLOS ZEPPELIN

Director Consejo de Políticas
de Infraestructura (CPI).

Consejero Cámara Chilena de la Construcción.